

捨てるなんてもったいない。 原料化でCO₂削減。

ラップフィルム、ダンボール、
ガラスビン、ペットボトル。
ホッピーなどの製品を作って運ぶ時に出る
様々な資材は、
そのまま捨てればゴミですが、
まとめて原料化・再資源化すれば、
再び立派な資材や素材に生まれ変わります。
小さなことこそ、コツコツと。



原料化



ストレッチ
フィルム

リサイクル!



カレット



●今月の HOPPY EARTH PROJECT

資材の再資源化で、二酸化炭素を削減しています。

捨てればゴミ、原料化すれば素材になる。ホッピーが実践しているあれこれ。

くわしくは、





山ちゃん

「正確にはわからないが1950年頃創業」と3代目の店主がいう老舗居酒屋。コの字カウンターの middle を覗けば、大きな鍋に味噌仕立てのもつ煮込み。豆腐にもつ煮が乗って粗みじん切りの玉ねぎをたっぷりとトッピングした「重ネ」で、3冷ホッピー



をいただく。食べきれないうちにホッピーお代わり。指で捌いたぶりぶりの真いわしの刺身の甘いこと。仕入れで変わる白板

メニュー。どれもこれもそそられる。この店の常連は、この世で一番幸せな人たちかもしれない。

山ちゃん

千葉県千葉市中央区南町2-13-6 電話：043-261-0574

営業時間：17:00～21:00(日曜定休。日月連休はお休みです)

お取扱商品：ホッピー、黒ホッピー



「ホッピー de ikigai とう作戦」義援金のご報告

2025年3月27日、皆様からご支援いただきました45,134円を2025年1月分の義援金として、福島県南相馬市の特定非営利活動法人あさがお様にお送りしました。

送付を希望されない方は、ご面倒をおかけいたしますが下記まで御一報いただけますようよろしくお願い申し上げます。
ホッピービバレッジ株式会社 広報担当 (0120-5137-88 もしくは info@hoppy-happy.com)